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Строим 
скважины 
на совесть
ОПЫТ РАБОТЫ. Бригада бурения № 3 
ООО «ЛениногорскРемСервис» с 
успехом справляется с поставлен-
ными производственными задача-
ми. / 8

Встреча 
по 
Адизесу

Зажигаем 
новые 
звезды

СОВЕЩАНИЕ. На деловых встречах 
активно обсуждаются особо актуаль-
ные в наши дни вопросы повышения 
эффективности производственных 
процессов. / 2

ФОРУМ. В компании состоялся мо-
лодежный форум, выявивший новые 
успешные проекты, которые призва-
ны принести экономический 
эффект. / 5

ПАРАД ПОБЕДЫ. В Альметьевске, как и во всех городах присутствия компании, 
прошли праздничные парады с участием наших работников. / 6-7

Чествуя поколение 
победителей
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Внимание!

Газета —
в вашем телефоне

 d Для вашего удобства, дорогие колле-
ги, мы подготовили QR-код, который 
приведет вас на наш сайт, где разме-
щаются pdf-форматы номеров нашей 
газеты.

Вы с легкостью сможете 
найти понравившуюся 
вам публикацию или це-
лый номер корпоратив-
ной газеты «ЕЕ ВЕЛИЧЕ-
СТВО СКВАЖИНА». Кроме 
того, уже сегодня вы смо-
жете читать свежий но-
мер в день его выхода на 
своем телефоне. Наведите экран своего смартфо-
на, переведенный в формат фото, на QR-код, и он 
приведет вас в архив номеров газеты на нашем 
сайте. Ищите необходимую вам закладку, номе-
ра выложены в папки по годам. Текущий номер 
вы можете найти в папке «2022 год».
Удачи вам при чтении нашей газеты. Добро 
пожаловать!

Светлана Ежова.

Обучение

От науки 
к практике

Совещание

 d С целью повыше-
ния эффективности 
транспортных услуг 
в ООО «ТаграС-Рем-
Сервис» по иници-
ативе и под руко-
водством директора 
компании Айрата 
Закирова состоял-
ся семинар. Данное 
мероприятие про-
диктовано острой 
необходимостью 
внедрения непре-
рывных улучшений 
в данное бизнес-
направление. Он 
прошло в формате 
синертима и позво-
лило наметить це-
лый ряд мероприя-
тий, направленных, 
в первую очередь, на 
сокращение транс-
портных затрат. 
На встречу были пригла-
шены ответственные по 
направлениям деятель-
ности и руководители 
подразделений компа-
нии. После ограничений 
из-за пандемии корона-
вируса все участники 
были рады встретиться 
и вживую обсудить воз-
можности улучшения ра-
боты с транспортом. По 
итогам обсуждения было 
выработано более 40 ме-
роприятии с предпола-
гаемым экономическим 
эффектом для компании 
более 150 млн руб в год. 

На протяжении рабо-
чего дня представители 
направлений деятель-
ности – ГРП, ЗБС, ГНКТ, 
тампонажного и рас-
творного сервисов, непо-

средственно связанных 
с транспортом, а также 
заместители директора 
и сам руководитель ком-
пании выявляли точки 
роста и формулировали 
мероприятия, призван-
ные повысить эффек-
тивность использования 
транспорта при оказа-
нии услуг заказчикам.

Первым этапом стало 
определение направле-
ний, где мы можем управ-
лять транспортными за-
тратами.  Выявлено более 
40 инструментов управ-
ления транспортными 
затратами и определена 
их эффективность. Далее 
выявленные инструмен-
ты были сегментированы  
на 4 группы:
 » 1 группа – логистика,
 » 2 группа – по направле-

ниям деятельности,
 » 3 группа – себестои-

мость транспорта,
 » 4 группа – взаимодей-

ствие с заказчиками и 
подрядчиками.

Также все мероприя-
тия были разделены на 
две группы: быстро вне-
дряемые и те, которые 
требуют денежных вло-
жений и принятия до-
полнительных организа-
ционных решений, в том 
числе и в тесном взаимо-
действии с заказчиками 
и подрядчиками.

Участники совеща-
ния: А. Закиров, Д. Крас-
нов, Ф. Шакиров, М. 
Фадеев, А. Гаязов, А. Му-
рынкин, Р. Галиев, Р. Ах-
метшин, З. Мустафин, Р. 
Мирзизянов, Р. Галиев, 
Р. Харисов, И. Закиров, 
Р. Гильманов на протя-
жении многих часов ак-
тивно генерили меро-
приятия для внедрения, 

просчитывали их эко-
номическую эффектив-
ность, реальные возмож-
ности реализации.  

Нам удалось связать-
ся с одним из участни-
ков встречи. Первый 
заместитель начальни-
ка – главный инженер 
Предприятия по ГРП 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервис» Максим Фаде-
ев рассказал о меропри-
ятиях, намеченных на 
улучшение в направле-
нии ГРП.

«Мы разделили все раз-
работанные мероприя-
тия на три блока. Первый 
блок касается работы с 
подрядчиком. Так, напри-
мер, мы хотим, чтобы на 
спецтехнике, задейство-
ванной в процессах ГРП, 
установили фаркопы, мо-
топомпы и т.д. Это напря-
мую скажется на сокраще-
нии затрат. В работе с 
заказчиком мы выявили те 
моменты, которые влия-
ют на наши транспорт-
ные затраты. Так, мы 
планируем провести ра-
боту с заказчиком  о завозе 
на скважину, к примеру, 
кислоты большей концен-
трации (35-процентной 
вместо 24-процентной). 
Это сократит количество 
задействованной в прове-
дении процесса техники. 
А еще заключить договор 
на использование электри-
ческой энергии заказчика. 
Этот шаг исключит при-
влечение транспорта на 
доставку дизель-электро-
станции. Также мы на-
метили мероприятия по 
снижению времени на рас-
становку транспорта на 
скважине за счет согласо-
вания с заказчиком раци-
ональной схемы размеще-

ния бригады КРС, чтобы 
она не мешала нашим ра-
ботникам проводить ГРП. 
Нашему постоянному за-
казчику – «Белкамнефти» – 
мы запланировали предо-
ставить промежуточную 
емкость до 50 куб. м для 
заблаговременного набо-
ра воды. Так как раньше 
уходило производитель-
ное время на ожидание на-
бора воды на их наборном 
пункте. Имеется также 
решение по привлечению 
спецтехники большей гру-
зоподьемности – штан-
говозов и водовозов. Это 
также сократит затра-
ты», – рассказал нам 
М. Фадеев. 

По его словам, часть 
намеченных на совеща-
нии мероприятий уже 
внедрена, приняты не-
обходимые управленче-
ские решения. Часть – 
находится на этапе вне-
дрения и поиска опти-
мальных решений. 

Прошедшая встреча и 
проведенная работа по-
зволят кратно снизить 
затраты на транспорт. По 
мнению участников со-
вещания, результативен 
такой подход к решению 
проблемных вопросов 
производства. Итогом 
большой работы стали 
конкретные мероприя-
тия, направленные на 
повышение эффектив-
ности транспортных ус-
луг. И уже сегодня видны 
результаты этой работы.

В ходе синертима по-
лучен положительный 
опыт, который готов на 
тиражирование на дру-
гие бизнес-процессы 
компании.

Светлана Ежова.

 d В АГНИ успешно прошло обучение по 
программе повышения квалификации 
«Супервайзинг ГРП» для специалистов 
ГРП компании «ТаграС-РемСервис» по 
моделированию, дизайну гидроразры-
ва пласта. 

Программа была разработана преподавателя-
ми Альметьевского государственного нефтяно-
го института совместно со специалистами ООО 
«ТаграС-РемСервис». В течение трех недель 30 
сотрудников предприятия проходили обучение.
Преподаватели института начали курсы с теоре-
тических вопросов, затем перешли к симулято-
рам. Провели лабораторные исследования, оз-
накомили слушателей с новыми технологиями 
гидроразрыва пласта.
Гульназ Валиуллина, руководитель проекта по 
развитию ГРП ООО «ТаграС-РемСервис», высоко 
оценила компетенции преподавателей институ-
та и отметила, что данный курс был полезен, и 
рекомендовала его всем, кто непосредственно 
занимается технологиями ГРП.
Арслан Насыбуллин, профессор, заведующий 
кафедрой РЭНГМ АГНИ отметил, что технология 
гидроразрыва пласта на сегодняшний день яв-
ляется одной из самых востребованных и акту-
альных, а также выразил надежду, что получен-
ные специалистами знания позволят компании 
улучшить результаты работы. Арслан Валерье-
вич поблагодарил руководство ООО «ТаграС-
РемСервис» за оказанное доверие.

Наиля Аль-Айюби.

Директор компании «ТаграС-РемСервис» Айрат Закиров. / ФОТО: ДМИТРИЙ ТИМОШЕНКОВ, «ЕВС».

Встреча по Адизесу
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Ленар Назипов: «ТАГРАС» 
фокусируется на развитии 
стратегических бизнес-
направлений
Вектор развития

 d Генеральный ди-
ректор ООО «ТаграС-
Холдинг» Ленар На-
зипов в интервью 
рассказал об инве-
стициях, конкурент-
ных преимуществах 
и приоритетных на-
правлениях разви-
тия крупнейшего в 
РФ нефтесервисно-
го холдинга.

– Ленар Лимович, «ТА-
ГРАС» вошел в новый 
этап развития. Холдинг 
мультисервисный, в 
его составе 8 профиль-
ных дивизионов. Как 
вы оцениваете работу 
в прошедшем году и на 
чем фокусируетесь в 
2022-м?

– Уже несколько лет 
нефтесервисным ком-
паниям приходится раз-
виваться в крайне неста-
бильных условиях, в т.ч. 
падения объемов работ 
по большинству заказчи-
ков, ограничений сдел-
ки ОПЕК+ и пандемии 
коронавируса. Прошед-
ший год для нас в целом 
был неплохим: мы на-
растили производитель-
ность труда, объем ин-
вестиций превысил 7,1 
млрд рублей, выручка по 
Холдингу составила 77,4 
млрд рублей. Коллекти-
вы дивизионов сработа-
ли слаженно, наши ожи-
дания оправдались.

В новый этап разви-
тия «ТАГРАС» входит на 
фоне стремительно ме-
няющихся рыночных 
условий – геополитиче-
ских, экономических, 
финансовых... Мы гото-
вы и ставим перед собой 
амбициозные задачи, в 
т.ч. по проектам дивер-
сификации бизнеса и по-
вышения импортонеза-
висимости. Сохраняем 
намерения наращивать 
инвестиции и сокращать 
долговую нагрузку по 
уже реализуемым инве-
стиционным проектам.

– Какие ключевые 
направления деятель-
ности будете разви-
вать?

– Стратегически важ-
ными для Холдинга яв-
ляются задачи по увели-
чению объема работ по 

геофизике, гидравличе-
скому разрыву пласта и 
производству нефтепро-
мыслового оборудова-
ния. Мы намерены уси-
лить парк транспорта 
и специализированной 
техники, расширить ас-
сортимент труб с анти-
коррозионным покры-
тием. 

В дивизионах есть 
планы по реализации 
цифровых проектов, 
а также технологиче-
ских решений в обла-
сти «зеленой энергети-
ки». Наши коллективы 
осознают важность ди-
версификации бизнеса. 
Приоритет мы отдаем 
проектам, в которых у 
нас уже имеются опре-
деленные компетенции. 
Или проектам, в которых 
наши компетенции мо-
гут быть быстро созданы 
и развиты. При этом не 
ограничиваемся исклю-
чительно нефтегазовым 
сервисом – изучаем воз-
можности как в смежных 
отраслях, так и на абсо-
лютно новых рынках.

– Вы сказали, что в 
2021 году инвестицион-
ная программа Холдин-
га превысила 7,1 млрд 
рублей…

– Да. И это на треть 
больше, чем годом ранее. 
В целом за 15 лет работы 
объем капиталовложений 
по Холдингу составил по-
рядка 123 млрд рублей. 
Сейчас мы стремимся 
вернуться к показателям 
докризисного 2019 года 
(9,1 млрд рублей), запу-
стили много интересных 
проектов. Отмечу инве-
стиционную активность 
дивизионов «ТНГ-Групп», 
«Система-Сервис», «Та-
граС-РемСервис», «Та-
граС-ТрансСервис». Они 
молодцы. Но из-за изме-
нения экономических ус-
ловий появились финан-
совые риски, а с ними и 
задача сокращения дол-
говой нагрузки по уже ре-
ализуемым инвестпро-
ектам. В марте выросла 
стоимость кредитов на 
фоне резкого повышения 
до 20 % ключевой ставки 
ЦБ РФ. Да, в апреле регу-
лятор перешел к сниже-
нию ставки. Но все эти 
факторы крайне негатив-
но влияют на эффектив-
ность бизнеса. Так что 
сейчас очень важно ис-

Ленар Назипов – генеральный директор ООО «ТаграС-
Холдинг». / ФОТО: ПРЕДОСТАВЛЕНО ПРЕСС-ЦЕНТРОМ ХОЛДИНГА 
«ТАГРАС».

кать высокорентабельные 
направления.

Мы и дальше готовы 
инвестировать в разви-
тие. Но понимаем, что 
любая деятельность 
важна с точки зрения 
окупаемости, возврата 
вложенных средств и эф-
фективности реализуе-
мых проектов.

– Что происходит с 
замещением импорта 
на рынке нефтегазово-
го сервиса?

– Давайте так: задачи 
по повышению импорто-
независимости в России 
в разных отраслях эко-
номики были поставле-
ны еще в 2014 году. Да, 
многие программу руга-
ют. Многие говорят, что в 

полную меру она не реа-
лизуется. Но и условий 
для этого, признаем, не 
было, пока существова-
ла более дешевая аль-
тернатива – за счет по-
точности производства, 
монетизации и стандар-
тизации. Сейчас, когда 
вопрос по санкциям и 
ограничениям стоит до-
статочно жестко, считаю 
высокой вероятность 
того, что мы все же полу-
чим, например, достой-
ное отечественное обо-
рудование. Да, оно будет 
чуть дороже, но по факту 
станет полноценной за-
меной импорта.

– Какими сроками за-
мещения можно опери-
ровать, как считаете? 

расли. Но нефтегазовая 
отрасль не обособлена. 
Существуют тренды, на-
пример, ESG, цифрови-
зация. Существуют тре-
бования, например, по 
безопасности труда и 
цифровой безопасности, 
по ресурсосбережению и 
охране окружающей сре-
ды. Мы не имеем права 
их игнорировать. Напри-
мер, только в прошлом 
году экономия условно-
го топлива в Холдинге 
превысила 8,5 тыс. тонн, 
экономия материальных 
и природных ресурсов 
составила 471 млн ру-
блей, а затраты на эколо-
гическую безопасность – 
217,5 млн рублей. 

Мы работаем в соот-
ветствии с нашим стра-
тегическим видением, 
концентрируемся на 
развитии ключевых на-
правлений в области не-
фтегазового сервиса, на 
диверсификации бизне-
са, расширении портфе-
ля заказчиков и освоении 
перспективных рынков. 
Но и совокупность внеш-
них факторов – трендов, 
требований, о которых я 
сказал, оказывает опре-
деленное влияние на 
наше дальнейшее раз-
витие.

Внешние измене-
ния мотивируют нас 
меняться: находить и 
внедрять современные 
методы работы, смо-
треть на привычные 
вещи под новым углом, 
применять инструмен-
ты, которые позволяют 
быть быстрее и эффек-
тивнее.

– Каким вы видите 
«ТАГРАС» на горизонте 
3-5 лет?

– «ТАГРАС» – высоко-
эффективный и интерес-
ный для нефтегазовых 
компаний Холдинг с ви-
дами нефтегазового сер-
виса и цифровых услуг, 
которые позволяют за-
казчикам получать опре-
деленный эффект. Мы 
интересны заказчикам – 
с точки зрения нашей 
эффективности, наших 
возможностей, наших 
умений, наших знаний 
и нашего коллектива. По-
тому что коллектив – это 
главное.

Пресс-центр Холдинга 
«ТАГРАС».

– Быстро все заме-
стить, конечно, не по-
лучится. Понятно, что 
какие-то ключевые то-
вары и элементы для 
сохранения производ-
ственных цепочек, ко-
торые нужны для опе-
ративной деятельности, 
будут найдены. Пред-
приятия поднимают на-
работки прошлых лет, 
которые по разным при-
чинам откладывались 
или были невыгодны-
ми, неконкурентными. 
Сейчас такие наработки 
будут рассматриваться 
уже с точки зрения до-
пустимости к примене-
нию. На замещение ба-
зовых элементов в виде 
химии, простейшего обо-
рудования уйдет, думаю, 
3-6 месяцев. Замещение 
по крупному технологи-
ческому оборудованию 
займет от полугода и 
дольше. Для Холдинга 
весь 2022 год становится 
поисковым годом: «ТА-
ГРАС» намерен активно 
предлагать рынку соб-
ственные разработки и 
технологии, и, конечно, 
мы сами будем постоян-
но искать новых партне-
ров и новые возможно-
сти.

– В свете решения 
зарубежных нефтесер-
висных предприятий 
приостановить дея-
тельность в РФ, какие 
конкурентные преиму-
щества Холдинга може-
те выделить?

– «ТАГРАС» занима-
ет прочные позиции на 
рынке по ряду направле-
ний, у нас есть опытные 
специалисты, собствен-
ные производственные 
мощности, инноваци-
онное оборудование и 
технологии. Наши диви-
зионы готовы комплек-
сно оказывать услуги до-
бывающим компаниям, 
усиливая эффект за счет 
синергии. Мы много ин-
вестируем в высокотех-
нологичные решения, 
развитие компетенций и 
производственных мощ-
ностей.

– Как и какие внешние 
факторы и условия ме-
няют Холдинг изнутри?  

– «ТАГРАС» – нефте-
сервисный холдинг, и 
мы продолжаем актив-
но развиваться и рабо-
тать в нефтегазовой от-

 g Стратегически важными 
для Холдинга являются за-
дачи по увеличению объема 
работ по геофизике, гидрав-
лическому разрыву пласта и 
производству нефтепромыс-
лового оборудования. Мы на-
мерены усилить парк транс-
порта и специализирован-
ной техники, расширить ас-
сортимент труб с антикорро-
зионным покрытием.
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Работники ООО «Татбурнефть-ЛУТР» готовы оказывать новый вид услуг с применением технологии по изоляции 
зон поглощения полного и катастрофического уходов промывочной жидкости. / ФОТО: АРТУР МАСГУТОВ, «ЕВС».

В бригаде

В полях 
важен каждый

Свое решение

 d Невзирая на все 
кризисы современ-
ности, нефтедобы-
ча остается страте-
гической отраслью 
для российской эко-
номики, поэтому 
внедрение новых 
технологий – жиз-
ненно важное усло-
вие для ее конку-
рентоспособности 
на рынке. 

Внедрение передовых 
технологий активно при-
меняется почти во всех 
отраслях промышлен-
ности, и это оправдано: 
такой подход дает на-
много большую продук-
тивность производства 
и снижает себестоимость 
готового продукта – а в 
этом заинтересованы и 
производители, и потре-
бители. 

Предприятие ООО 
«Татбурнефть-ЛУТР» 
компании «ТаграС-Рем-

 d Работа на скважине подразумевает 
деятельность многих специалистов. 
Это и рабочие (бурильщики, помощни-
ки бурильщика, машинисты), и инже-
нерно-технические работники (масте-
ра, руководители проекта, технологи 
ЦИТС и другие). Вклад каждого в об-
щий результат очень важен. 

Сегодня хочу рассказать о работниках, благода-
ря которым электроэнергия бесперебойно по-
ступает для нужд бригад. Ввиду большого ко-
личества оборудования в бригадах бурения на 
вахте есть электромонтер, который постоянно 
на скважине и отвечает за бесперебойную ра-
боту электрооборудования. 
А в бригадах по капитальному ремонту скважин 
и освоению скважин после бурения не так мно-
го оборудования, поэтому электромонтер приез-
жает по необходимости. Так и случилось в бри-
гаде № 3 Предприятия ЗБС-Сервис – возникла 
потребность в специалисте данного профиля. 
Благо, поблизости работала бригада № 9 масте-
ра буровой Рината Валеева, где на постоянной 
основе находится электромонтер Руслан Сибга-
туллин. Он и пришел на помощь. По прибытию 
Руслан прошел инструктаж на рабочем месте и 
получил задание от мастера. Необходимо было 
установить узел учета и отремонтировать устье-
вую камеру видеонаблюдения. С такими задача-
ми электромонтер справился и качественно вы-
полнил свою работу. Желаем Руслану успехов в 
трудовой деятельности!

Николай Немцов, мастер по КРС Предприятия ЗБС-
Сервис. 

Электромонтер Руслан Сибгатуллин выполняет 
работы оперативно и с качеством. /ФОТО: НИКОЛАЙ 
НЕМЦОВ, «ЕВС».

Новые технологии 
в тампонажном 
и буровом сервисе

 d Справка:

Афроны – микроскопи-
ческие пузырьки воздуха 
коллоидного размера 
(20-100 мкм), диспергиро-
ванные в безглинистом 
полимерном растворе и 
защищенные сложной 
двухслойной оболочкой, 
состоящей из загущенной 
полимером воды и ПАВ.

Сервис» оказывает ряд 
услуг в сфере тампонаж-
ного и растворного сер-
висов. На сегодняшний 
день предприятие гото-
во оказывать новый вид 
услуг – изоляцию зон 
поглощений ПУХ (пол-
ный уход) и катастро-
фических уходов про-
мывочной жидкости с 
применением афроно-
содержащих цементных 
систем (АСЦС).

Цель данной техноло-
гии – снижение времени 
на борьбу с ПУХ и ката-
строфическими погло-
щениями промывочных 
жидкостей.

Микропузырьковая, 
афронсодержащая це-
ментная система (АСЦС) 
пониженной плотности 
(менее 1,0 г/см3) предна-

значена для ликвида-
ции поглощений бурово-
го раствора в скважинах, 
вплоть до катастрофи-
ческого ухода бурового 
раствора в поглощающий 
пласт. 

Главным отличием 
афронов от обычных пен 
является то, что оболочка 
пузырька воздуха в обыч-
ной пене состоит из од-
ного мономолекулярного 
слоя ПАВ, а у «афронов» – 
из двух мономолекуляр-
ных слоев ПАВ, поэтому 
сжимаемость афронов 
под воздействием внеш-
него давления на поря-
док ниже пен. 

Вследствие малого 
размера и специфиче-
ского строения афроны 
обладают (по сравнению 
с пузырьками пен) высо-

кой механической проч-
ностью и стабильностью. 
За счет малой плотности 
цементной смеси снижа-
ется гидростатическое 
давление в скважине, 
благодаря этому изоля-
ция зоны поглощения 
проходит эффективней.

На данный момент ве-
дутся переговоры с ООО 
«ЛениногорскРемСер-
вис» о проведении опыт-
но-промышленных работ 
по данной технологии.

Дмитрий Казаков, на-
чальник смены ЦИТС ООО 
«Татбурнефть-ЛУТР». 

 g Цель данной техноло-
гии – снижение времени на 
борьбу с ПУХ и катастро-
фическими поглощениями 
промывочных жидкостей.
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Олимпиада

Ребята 
из профильных 
техникумов 
показали класс

Д. Ильин выступает экспертом важного образова-
тельного мероприятия. / ФОТО: АНАСТАСИЯ ЕФИМОВА, 
«ЕВС».

 d На базе Лениногорского нефтяно-
го техникума состоялся республикан-
ский этап всероссийской олимпиа-
ды по прикладной геологии, горному 
делу, нефтегазовому делу и геодезии.

Основными целями олимпиады стали совершен-
ствование умений профессионального мышле-
ния и навыков проектирования, проверка спо-
собности студентов к самостоятельной профес-
сиональной деятельности, развитие общих и 
профессиональных компетенций обучающих-
ся по специальностям «Разработка и эксплуата-
ция нефтяных и газовых месторождений», «Бу-
рение нефтяных и газовых скважин», «Сооруже-
ние и эксплуатация газонефтепроводов и газо-
нефтехранилищ».
В олимпиаде приняло участие 24 студента из 4 
профессиональных образовательных организа-
ций: Альметьевского политехнического технику-
ма, Лениногорского политехнического колледжа, 
Октябрьского нефтяного колледжа им. С.И. Ку-
выкина, Лениногорского нефтяного техникума.
Председателем жюри стал работник нашей ком-
пании – ведущий инженер по развитию произ-
водственной системы ООО «ЛениногорскРем-
Сервис» Дмитрий Ильин. Он отметил высокий 
уровень подготовки студентов, качественную 
организацию мероприятия и большую значи-
мость олимпиады для будущих специалистов 
нефтегазодобывающей отрасли. 
Четыре этапа олимпиады содержали теоретиче-
ские и практические задания: тестирование по 
общепрофессиональным дисциплинам, пере-
вод текста с английского языка и поиск верных и 
ошибочных утверждений, графическое задание 
(составление схем технологических операций и 
расположения оборудования, составление ком-
поновки бурильной колонны и схемы цементи-
рования, выполнение сборочного чертежа свар-
ного изделия) и решение задач.
Поздравляем победителей, призеров и номи-
нантов республиканского этапа всероссийской 
олимпиады профессионального мастерства с 
высокими результатами!

Дмитрий Ильин, ведущий инженер по РПС ООО 
«ЛениногорскРемСервис».

Форум

 d Прямой диалог с 
руководством, воз-
можность показать 
себя и получить 
оценку экспертов – 
все это предоста-
вило ООО «ТаграС-
РемСервис» на тра-
диционном форуме 
молодым работни-
кам.

Эта площадка создава-
лась специально для бы-
строй адаптации новых 
специалистов подразде-
лений компании, их про-
фессионального и лич-
ностного развития. Здесь 
молодежь получает воз-
можность выступить с 
докладами на различ-
ные темы, поделиться 
идеями с экспертами из 
числа главных специа-
листов. Тем самым прак-
тически с первых шагов 
в компании молодые ра-
ботники погружаются в 
научно-практическую 
деятельность, знакомят-
ся друг с другом, защи-
щают свои научные раз-
работки.

В этом году в меро-
приятии приняли уча-
стие более 100 человек, 
в их числе и приглашен-
ные на форум студенты 
АГНИ. Более 60 из них за-

На молодежном форуме прозвучало много новых идей и проектов по их внедрению в производство. / ФОТО: АРТУР 
МАСГУТОВ, «ЕВС».

Зажигаем 
новые звезды 

щищали свои работы по 
6-и основным направле-
ниям деятельности ком-
пании.

Открыл форум моло-
дых работников директор 
ООО «ТаграС-РемСервис» 
Айрат Закиров. Он попри-
ветствовал участников и 
кратко ввел в курс дела в 
плане результатов работы 
компании и перспектив 
ее развития. 

– Несмотря на слож-
ности и вызовы современ-
ности, компания «ТаграС-
РемСервис» занимает 
лидирующие позиции в ряде 
российских рейтингов по 
различным направлениям 
деятельности. Так, в рей-
тинге «Роснефти» по ГРП 
компания в 4-й раз подряд 
занимает лидирующие по-
зиции среди всех подряд-
чиков, первое место мы 
удерживаем и в рейтинге 
подрядчиков ТЭК России по 
зарезке боковых стволов. 
Такой высокий уровень нуж-
но держать и дальше. Для 
этого в компании создана 
система непрерывного об-
учения работников, их во-
влечения в производство, 
наставничества, прово-
дятся, в том числе, и по-
добные форумы. Это явля-
ется залогом надежности 
и успеха компании сейчас и 
в будущем, – сообщил Ай-
рат Закиров.

Амбициозные моло-
дые работники с энту-

зиазмом защищали свои 
доклады на пленарной 
части форума, потому не 
могли не поделиться сво-
ими впечатлениями.

Помощник бурильщи-
ка Предприятия Актю-
бинскРемСервис Айдар 
Назмутдинов предста-
вил работу на тему «Циф-
ровизация в области ох-
раны труда». Он выразил 
удовлетворение от во-
просов, которые ему за-
дали эксперты, ведь это 
значит, что его доклад их 
заинтересовал. По мне-
нию Айдара, такие фору-
мы – настоящий подарок 
от руководства, потому 
как здесь работникам 
удается познакомиться 
с руководителями, кол-
легами из разных под-
разделений, обменяться 
опытом и знаниями.

Инженер-технолог 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервис» А лександр 
Поздняков работает в 
компании «ТаграС-Рем-
Сервис» около года. Он 
поблагодарил руковод-
ство за приглашение 
на форум и отметил его 
важность:

– Это здорово, что мо-
лодые специалисты могут 
поделиться своими идея-
ми, получить поддержку, 
обратную связь, раскрыть 
значимые вопросы произ-
водства, предварительно 
глубоко их изучив.

Заместитель главного 
инженера по промыш-
ленной безопасности, 
охране труда и экологии 
Артем Соловьев участво-
вал в форуме в качестве 
эксперта. По его словам, 
подобные конференции 
приносят двойную поль-
зу: опытные специали-
сты могут взглянуть на 
производство по-новому, 
а новички – более глу-
боко погрузиться в на-
правления деятельности 
и жизнь компании, за-
няться научно-практиче-
ской деятельностью, про-
демонстрировать свои 
возможности и получить 
заслуженное признание.

На церемонию на-
граждения пригласили 
лучших участников кон-
ференции и наградили 
дипломами, а сертифи-
каты участников полу-
чили все без исключения.  
В завершение директор 
компании «ТаграС-Рем-
Сервис» Айрат Закиров 
объявил о приглашении 
молодых работников для 
стажировки в отделы и 
службы управляющей 
компании, что станет 
для них дополнитель-
ным стимулом для раз-
вития. Далее состоялся 
интеллектуальный КВИЗ, 
где были выявлены и на-
граждены свои лидеры.

Арина Сафина.



«ЕЁ ВЕЛИЧЕСТВО СКВАЖИНА» | № 5 (161) | 31 мая 2022  года

6 | Все новости 
компании 

www.таграс-рс.рф

МОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫМОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫ
МО

ЛОДЕЖНАЯ

С

Т РА Н И Ч К

А

Нынешнее поколение граждан нашей страны отдает дань уважения поколению героев – участников Великой Отечественной войны. / ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ.

Эстафета

Все побежали, 
и я побежал…

Парад Победы

 d 9 Мая сотни аль-
метьевцев собра-
лись на площади 
Ленина, чтобы от-
метить День Побе-
ды.  Знаменосцы вы-
несли флаги России, 
Татарстана и Знамя 
Победы.

С троекратного «ура!» 
начался парад Победы 
в Альметьевске. Сотни 

участников и зрителей 
собрались на площади 
Ленина отметить один 
из главных праздников 
страны. 

К ним присоедини-
лись десятки других 
участников: ученики 
всех городских школ, 
сотрудники силовых 
структур и ветеранских 
организаций. Собрав-
шихся на площади по-
здравил с праздником 
глава района Тимур На-
гуманов: «Мы безмерно 
благодарны поколению по-

бедителей, которых, к со-
жалению, осталось не так 
много. И каждого мы ста-
раемся максимально окру-
жить вниманием».

Праздничный при-
каз Министра обороны 
Российской Федерации 
в честь 77-й годовщи-
ны Победы в Великой 
Отечественной войне 
зачитал военный ко-
миссар Ришат Сабиров: 
«Товарищи, поздравляю 
вас, ваши семьи, родных 
и близких с Днем Победы. 
Желаю здоровья, счастья 

и новых свершений во имя 
Родины!».

Наблюдали за пара-
дом ветераны и непо-
средственные участни-
ки той войны. Всего в 
районе 975 ветеранов, в 
их числе 21 фронтовик.  
Активное участие в пара-
де приняли и работники 
компании «ТаграС-Рем-
Сервис» – профсоюзные 
и молодежные активи-
сты.

В рамках празднова-
ния 77-летия Победы 
в Великой Отечествен-

 d По доброй традиции ранним утром 
Первомай встретили по-спортивному, 
с энергией и духом соперничества. 
1 мая прошла легкоатлетическая эста-
фета, посвященная Международному 
дню солидарности. Всего участники 
эстафеты преодолели 8 этапов, каж-
дый из которых составлял от 250 до 
400 метров. 

Наши ребята приняли участие в данных сорев-
нованиях в трех городах. В Альметьевске, Лени-
ногорске и Нурлате спортсмены вышли на старт 
с эстафетными палочками, а зрители собрались 
поддержать их на этапах и финише. Гонка была 
захватывающая и энергичная, ситуация на дис-
танции менялась постоянно, борьба была не-
шуточной, все решалось на последних метрах.
Наши работники выступили достойно, показали 
неплохой результат на финише. Занятия спор-
том – это неотъемлемая составляющая жизни 
человека, обеспечивающая необходимую ак-
тивность. Занятие спортом благоприятно влия-
ет на здоровье человека. Также и в нашей ком-
пании уделяется огромное внимание здорово-
му образу жизни, занятию спортом, активности 
работников.

Станислав Юсупов, ведущий инженер по работе 
с молодежью.

Участники первомайской легкоатлетической эста-
феты. / ФОТО: СТАНИСЛАВ ЮСУПОВ, «ЕВС».

Чествуя поколение победителей
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МОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫМОЛОДЕЖЬ – ЭТО МЫ

Нынешнее поколение граждан нашей страны отдает дань уважения поколению героев – участников Великой Отечественной войны. / ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ.

Участники па-
рада Победы с 
большим ста-
ранием и чув-
ством идут в ко-
лоннах своих 
организаций, 
держа ровный 
строй. / ФОТО: 
ПРЕСС-СЛУЖБА АД-
МИНИСТРАЦИИ.

Бессмертный 
полк собрал 
большое коли-
чество жителей 
Альметьевска 
с портретами 
своих родствен-
ников, погиб-
ших на полях 
сражений Ве-
ликой войны и 
в тылу. / ФОТО: 
ПРЕСС-СЛУЖБА АД-
МИНИСТРАЦИИ.

Традиционный 
памятный са-
лют в честь по-
гибших вои-
нов, тружени-
ков тыла оза-
ряет улицы и 
площади горо-
да. / ФОТО: ПРЕСС-
СЛУЖБА АДМИНИ-
СТРАЦИИ.

Пресс-опрос

Чествуя поколение победителей
ной войне молодежь 
ООО «ТаграС-РемСер-
вис» приняла участие и 
в международной акции 
«Сад Памяти». 

На территории Аль-
метьевского лесниче-
ства силами доброволь-
цев было высажено 
порядка 4 тысяч сажен-
цев сосны. Участие в 
подобных акциях для 
молодежи очень важ-
но. Здесь воспитывает-
ся любовь и заботливое 
отношение к природ-
ным ресурсам родного 

края. Как сказал инже-
нер по промышленной 
безопасности, охране 
труда и экологии Пред-
приятия ЗБС-Сервис 
Бахтияр Шайхутдинов, 
в компании большое 
внимание уделяется 
вопросам сохранения 
и улучшения экологии, 
все что сегодня дела-
ет молодежь, адресова-
но детям, которые бу-
дут жить в экологически 
чистом городе. И об этом 
активно заботится ны-
нешнее поколение мо-

лодых работников ООО 
«ТаграС-РемСервис».

Перед организатора-
ми акции в масштабах 
страны стояла задача 
высадить 27 миллио-
нов деревьев, в память о 
каждом погибшем в годы 
Великой Отечественной 
войны. Эта акция – и па-
мять о героях войны, и 
сохранение зеленого 
фонда населенных пун-
ктов присутствия под-
разделений компании.

Среди участников 
акции были работни-

ки городских предпри-
ятий, студенты, эко-
логи, жители города и 
района. Каждый в этот 
день смог внести суще-
ственный вклад в уве-
личение лесных на-
саждений. Следующая 
подобная акция запла-
нирована на осень, и 
молодежь нашей ком-
пании вновь примет в 
ней участие.

Станислав Юсупов, 
ведущий инженер 
по работе с молодежью. 

 d Бахтияр Шайхутдинов, инженер по про-
мышленной безопасности, охране труда и 
экологии Предприятия ЗБС-Сервис:

– Ежегодно принимаю участие в 
первомайском городском марафо-
не, что позволяет демонстрировать 
сплоченность нашей компании «Та-
грас-РемСервис», и являюсь актив-
ным сторонником здорового образа 
жизни. В этом году марафон прошел 
в лучших традициях спортивных ме-
роприятий, буду дальше принимать 
участие и привлекать новых участников.

 d Гульшат Гайнутдинова, распределить ра-
бот Предприятия по бурению ООО «Ленино-
горскРемСервис»:

– Бежать на последнем этапе и в та-
кую холодную погоду было непро-
сто, на последних метрах дистанции 
приложила все усилия для того, что-
бы показать достойный результат. 
Очень понравилась организация со-
ревнований. Спасибо огромное ру-
ководству и профсоюзному комите-
ту компании.

 d Айзат Рахматуллин, инженер по крепле-
нию скважин ООО «Татбурнефть-ЛУТР»:

– 1 мая я принимал участие в легко-
атлетическом забеге. Мне, как люби-
телю активного отдыха, данное ме-
роприятие понравилось. Я был бы 
рад видеть в таких мероприятиях 
как можно больше сотрудников на-
шей компании, ведь не просто так 
говорят, кто спортом занимается, тот 
силы набирается. А нам на предпри-
ятии очень нужны здоровые и сильные сотрудники!

 d Камилла Павлова, распределитель работ 
Альметьевского цеха ООО «РемСервисТран-
спорт»:

– В этом году я впервые стала участни-
цей соревнований «Гвардия Татнефти» 
в составе команды ООО «ТаграС-Рем-
Сервис». Мы проходили полосу препят-
ствий, куда вошли: стрельба, метание 
гранат, поиск мин, оказание первой по-
мощи пострадавшему и другие. Меро-
приятие вызвало во мне много поло-
жительных эмоций. Мне понравилось 

работать в сплоченном коллективе, а также это была от-
личная возможность испытать свои силы и боевой ха-
рактер. Благодарю организаторов мероприятия и руко-
водство нашей компании за возможность быть участни-
ком таких масштабных и увлекательных мероприятий.

 d Данил Ковыляев, помощник бурильщика 
Э и РБС ООО «ЛениногорскРемСервис»:

– В соревнованиях формата «Гвардия 
Татнефти» участвовал впервые, очень 
удивила и понравилась организация 
мероприятия. Эмоции зашкаливали с 
первых минут соревнований. Было не 
просто, но мы справились со всеми 
этапами достойно и дошли до фини-
ша с хорошим результатом.
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Встреча

Я б в компанию 
пришел

Опыт работы

 d В компании «Та-
граС-РемСервис» 
взят курс на сокра-
щение продолжи-
тельности и стоимо-
сти строительства 
скважин, все работы 
выполняются с вы-
соким качеством и 
получают высокую 
оценку заказчиков. 

Экология – 
прежде всего 
В 2021 году цех строи-
тельства скважин пред-
приятия «Лениногор-
скРемСервис» компании 
«ТаграС-РемСервис» по-
строил и сдал в эксплу-
атацию заказчикам 120 
скважин. В качестве по-
ложительного примера 
можно привести бригаду 
№ 3 мастеров Алексан-
дра Прохорова и Айрата 
Фасахутдинова, в акти-
ве которой 16 скважин, 
построенных и переве-
денных в статус нефте-
добывающих объектов 
за январь-декабрь 2021 
года. 

С начала 2022 года 
этот коллектив постро-
ил 6 скважин, в эти май-
ские дни ребята рабо-
тают вблизи деревни 
Бакирово Лениногор-
ского района. Основной 
объем работ приходится 
на проект АО «Татойл-
газ». К строительству 
7-й скважины (№ 11299) 
бригада приступила 5 

мая. Ее проектная глу-
бина 1300 метра.

«Главная наша задача — 
не только построить сква-
жину, но и сохранить окру-
жающую среду», — гово-
рит Александр Прохоров, 
опытный мастер. Каждый 
день начинается и закан-
чивается с анализа проб 
воздуха — оценивается 
состояние окружающей 
среды с помощью специ-
ального газоанализатора. 
Все соответствует норме. 
Для уменьшения техно-
генного воздействия про-
цесса бурения на природу, 
работы ведутся безамбар-
ным способом.

«Еще на стадии про-
ектирования скважин на 
этом кусте мы отказались 
от так называемых ам-
баров, в которые до окон-
чания строительства 
складируются отходы, по-
лучаемые при бурении. По 
безамбарной технологии 
мы их отправляем на ути-
лизацию», — рассказывает 
мастер. 

Время — деньги 
В строительстве скважин 
выражение «Время — 
деньги» приобретает 
особую актуальность. 
Чем быстрее бурови-
ки построят объект, тем 
раньше заказчик введет 
его в промышленную 
эксплуатацию и начнет 
получать доход.

В соответствии с сете-
вым графиком, с учетом 
геологического строения 
месторождения, глубины 
бурения и других факто-

ров на строительство этой 
скважины отведено 16 су-
ток. Но бригада планиру-
ет завершить ее раньше. 
Работать с ускорением — 
отличительная черта это-
го коллектива. Были объ-
екты, которые бригада 
строила за 8,5 суток. 

Из всех скважин, по-
строенных третьей бри-
гадой в 2021 году и с 
начала 2022 года, боль-
шинство пробурено с 
опережением сетевого 
графика и высокой эф-
фективностью, кроме 
того, ускорение достиг-
нуто и при вышкомон-
тажных работах. 

«Мы шаг за шагом повы-
шаем эффективность, за 
последние годы достигли 
сокращения сроков бурения 
скважин малого диаметра 
в целом по цеху с 16 до 13 
суток», — объясняет на-
чальник Предприятия по 
бурению ООО «Ленино-
горскРемСервис» Алек-
сандр Быков. Ускорение 
достигается за счет при-
менения современного 
оборудования (подбира-
ется оно индивидуально 
для каждого вида сква-
жин — вертикальной, 
наклонной, с горизон-
тальным окончанием и 
т.д.), использования тех-
ники высокой мобиль-
ности и проходимости, 
оптимального режима 
бурения. И, конечно, за 
счет слаженной рабо-
ты бригады. Все произ-
водственные процессы 
в третьей бригаде до та-
кой степени четко отра-

ботаны, что достигаются 
необходимые качество и 
скорость.

 
Молодежь выбирает 
«ТаграС-РемСервис»
Компания «ТаграС-Рем-
Сервис» для Айрата Фа-
сахутдинова — первое и 
единственное место ра-
боты. Пришел в 2015 году 
после Лениногорского 
нефтяного техникума. 
Начинал помбуром, ра-
ботал бурильщиком. Те-
перь трудится мастером. 
За эти годы в его жиз-
ни произошли большие 
изменения. Без отрыва 
от производств отучил-
ся в Самарском техни-
ческом университете. У 
него своя семья — лю-
бимая жена, подраста-
ет сын Тимур, ему 5 лет. 
Живут в Альметьевске, 
в собственной кварти-
ре, которую приобрели в 
ипотеку. Есть ради кого и 
ради чего стараться. 

«Горжусь, что работаю 
в мощной передовой компа-
нии, известной не только в 
Татарстане, но и в России — 
в этом мы убеждались не 
раз, работая в разных реги-
онах страны», — утверж-
дает Айрат Фасахутди-
нов. 

Весь объем работ, за-
планированный на 2022 
год, бригада № 3 будет 
выполнять на проекте 
АО «Татойлгаз». До конца 
года планируется пробу-
рить еще около 10 сква-
жин.

Айсылу Габбасова.

 d В Октябрьском нефтяном колледже 
прошла встреча учащихся выпускных 
курсов с потенциальным работодате-
лем – представителем компании ООО 
«ТаграС-РемСервис» Дмитрием Ильи-
ным, ведущим инженером по разви-
тию производственной системы.

Во время встречи студенты познакомились с 
историей компании, посмотрели видеоролики, 
где была продемонстрирована работа, с которой 
выпускники столкнутся на производстве. Также 
были озвучены все основные преимущества ра-
боты в компании. Основной частью мероприя-
тия стала сессия вопросов и ответов, на кото-
рой студенты смогли уточнить интересующие 
их вопросы. По итогу встречи наиболее актив-
ным участникам были вручены ценные подарки.
«Во время живого общения со студентами, ко-
торые активно задавали множество актуаль-
ных вопросов, было приятно видеть заинтере-
сованные лица. Наша компания планирует рас-
ширение сфер своей деятельности, и молодые 
специалисты будут как никогда кстати. Спасибо 
администрации колледжа за организацию встре-
чи», – сказал Дмитрий Ильин. 
В конце встречи администрация Октябрьского 
нефтяного колледжа и представитель ООО «Та-
граС-РемСервис» рассмотрели возможность ор-
ганизации выездных экскурсий для знакомства 
обучающихся с производственными процесса-
ми, разработали проект соглашения о сотрудни-
честве при прохождении обучающимися произ-
водственной и преддипломной практик и трудо-
устройстве в компанию.

Анастасия Ефимова, распределитель работ ООО 
«ЛениногорскРемСеврис».

В Октябрьском нефтяном колледже. / ФОТО: АНАСТА-
СИЯ ЕФИМОВА, «ЕВС».

Бригада бурения № 3 мастеров Александра Прохорова и Айрата Фасахутдинова. / ФОТО: ДМИТРИЙ ЯКУШЕВ, «ЕВС».

Строим скважины 
на совесть



31 мая 2022 года | № 5 (161)  | «ЕЁ ВЕЛИЧЕСТВО СКВАЖИНА»

 | 9Все новости 
компании 
www.таграс-рс.рф

Экология

Благодарность 
за родник

Сотрудничество

 d В Уфе специали-
сты ООО «Ленино-
горскРемСервис» 
компании «ТаграС-
РемСервис» взяли 
на вооружение но-
вые знания в ходе 
встречи по обмену 
опытом с сотрудни-
ками ООО «БитСер-
вис». Мероприятие 
было организовано 
при содействии ком-
пании «Башнефть-
Добыча».

Тема для обсуждения на 
площадке ООО «БитСер-
вис», которое специа-
лизируется на ликвида-
ции внутрискважинных 
осложнений на место-
рождениях компании 
ООО «Башнефть-Добы-
ча», была выбрана одна 
из актуальных – про-
филактика аварийных 
ситуаций. Команде из 
8 полевых технологов 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервис» встречающая 
сторона рассказала о 
специфике работы пред-
приятия, современных 
эффективных техно-
логиях, используемых 
при ликвидации ос-
ложнений. Кроме того, 
был сделан анализ ава-
рийности и нештатных 
ситуаций при произ-
водстве работ другими 
буровыми предприяти-
ями на месторождени-
ях ООО «Башнефть-До-
быча». 

«Детально разобрали 
причины допущенных бра-
ков и аварий, также об-
судили мероприятия по 
дальнейшему недопуще-
нию аналогичных ситуа-
ций. Невыполнимых задач 
нет, наша цель – макси-
мально сократить коли-
чество браков, аварий и 

осложнений», – отметил 
ведущий технолог цеха 
строительства скважин 
ООО «ЛениногорскРем-
Сервис» Денис Зубилин. 

В ходе встречи спе-
циалисты по сложным 
работам С. Кочетков, 
Р. Хаматшин, Р. Абдул-
лин ООО «БитСервис» 
и менеджер отдела мо-
ниторинга и оператив-
ного управления супер-
вайзинга бурения ООО 
«Башнефть-Добыча» С. 
Иванов поделились сво-
ими знаниями по безава-
рийному ведению работ 
и многолетним опытом в 
данной сфере. Свои вы-
ступления они сопро-
вождали визуальными 
примерами. 

«Когда партнеры де-
лятся своими знаниями, 
опытом и проблемами, это 
помогает устранению воз-
можных ошибок при про-
ведении работ и затра-
ченного на это времени в 
будущем», – сказал Сер-
гей Иванов, менеджер 
отдела мониторинга и 
оперативного управле-
ния супервайзинга бу-
рения ООО «Башнефть-
Добыча».

«Если в ходе строитель-
ства скважин возникает 
внештатная ситуация, 
которая бывает край-
не редко, мы должны по-
нимать, что произошло – 
определить вид осложне-
ния, причину его возникно-
вения, необходимое аварий-
ное оборудование. Этими 
знаниями мы делимся со 
специалистами «БитСер-
виса», чтобы уже выезжая 
к нам, они понимали, с ка-
ким видом осложнения им 
придется иметь дело. Та-
кое взаимодействие полез-
но обеим сторонам – все за-
интересованы в скорейшем 
устранении возникшего ос-
ложнения, чтобы не было 
вынужденных простоев», – 
отметили специалисты 

предприятия «Ленино-
горскРемСервис». 

Далее на производ-
ственной базе предпри-
ятия для сотрудников 
ООО «Таграс-РемСервис» 
была проведена презен-
тация по используемому 
оборудованию. 

Специалисты «Бит-
Сервиса» познакоми-
ли наших технологов с 
самым современным и 
эффективным оборудо-
ванием, которое исполь-
зуется ими при ликвида-
ции аварий. 

«Провели обучение при 
работе с «ЯС» – это удар-
ный инструмент, применя-
емый при ликвидации ава-
рий в скважинах, связанных 
с прихватом бурильного 
оборудования», – отметил 
Денис Зубилин. 

Надо сказать, для «Та-
граС-РемСервиса» ком-
пания «Башнефть» явля-
ется одним из основных 
заказчиков – буровые 
бригады «Лениногор-
скРемСервиса» работа-
ют на территории ее де-
ятельности с 2014 года. 

«Виды работ – бурение 
эксплуатационных сква-
жин традиционного диа-
метра и зарезка боковых 
стволов. Вначале на объ-
ектах «Башнефти» была 
задействована одна брига-
да, в настоящее время на 
территории ее деятель-
ности работают 5 из 12 
бригад цеха строитель-
ства скважин. В 2021 году 
по заказу компании «Баш-
нефть-Добыча» на услови-
ях раздельного сервиса мы 
построили с использовани-
ем установок МБУ-125, ZG-
20 всего 65 скважин с гори-
зонтальным окончанием и 
произвели зарезку бокового 
ствола. Заказы на 2022 год 
не уменьшились», – рас-
сказал главный техно-
лог общества «Ленино-
горскРемСервис» Денис 
Зубков. 

По словам Дениса 
Юрьевича, как для за-
казчика, так и для буро-
вых бригад очень важно 
своевременное и каче-
ственное выполнение 
строительства скважин. 

«Благодаря применению 
новых современных техно-
логий и высокому професси-
онализму буровых бригад 
строительство скважин 
по заказу «Башнефть-До-
быча» ведется практиче-
ски без серьезных аварий. 
И все же при бурении не ис-
ключены разного рода ос-
ложнения, связанные с ха-
рактеристиками горных 
пород. Поэтому вопросы 
профилактики аварийно-
сти всегда на первом пла-
не как для нас, так и для 
наших заказчиков, их мы 
регулярно обсуждаем, ана-
лизируем на наших со-
вместных с «Башнефть-
Добыча» совещаниях. А в 
ходе выездного меропри-
ятия по обмену опытом 
с ООО «БитСервис», ока-
зывающим сервисные ус-
луги «Башнефть-Добыче», 
наши специалисты получи-
ли новые знания, которые, 
конечно же, будут приме-
няться на практике. Та-
кого рода взаимодействие 
помогает устанавливать 
тесные горизонтальные 
связи между компаниями, 
обратная связь позволяет 
каждому высказать свое 
мнение и участвовать в 
более широком обсужде-
нии темы на благо всем. 
Мы благодарны компании 
«Башнефть-Добыча» и ООО 
«БитСервис» за эту встре-
чу, которая была организо-
вана впервые и проведена с 
максимальной продуктив-
ностью. Будем только рады 
продолжению такого рода 
взаимодействия. Наша со-
вместная цель – свести все 
осложнения к нулю», – от-
метил Денис Зубков. 

Айсылу Габбасова.

Начальник управления супервайзинга бурения 
А. Ткачев. / ФОТО: ДМИТРИЙ ИЛЬИН, «ЕВС».

Менеджер управления супервайзинга бурения С. Ива-
нов. / ФОТО: ДМИТРИЙ ИЛЬИН, «ЕВС».

 d В столице Республики Башкорто-
стан – городе Уфа в присутствии гла-
вы республики Радия Хабирова про-
шел форум «Сила землячества» в 
рамках проекта «АТАЙСАЛ – Малая Ро-
дина». В нем принял участие предста-
витель компании «ТаграС-РемСервис». 

Данный проект посвящен возрождению тради-
ции заботы и долга каждого человека вклады-
вать силы и средства в ремонт и восстановление 
родников, памятников архитектуры, парков, по-
мощь нуждающимся. 
На форум был приглашен руководитель проек-
та ООО «ЛениногорскРемСервис» Азамат Гаязов, 
который был инициатором восстановления род-
ника «Салкын чишма» в Бураевском районе Ре-
спублики Башкортостан. Напомним, что в ходе 
инициированной им реконструкции родника в 
Башкирии – регионе деятельности компании «Та-
граС-РемСервис» – была проведена масштабная 
работа по очистке природного источника, бла-
гоустройству прилегающей территории. Теперь 
родник стал излюбленным местом отдыха про-
живающих в близлежащих населенных пунктах.
За вклад в улучшение экологии и восстановле-
ния родника А. Гаязову было вручено Благодар-
ственное письмо за подписью главы Республи-
ки Башкортостан.

Дмитрий Ильин, ведущий инженер по РПС ООО 
«ЛениногорскРемСервис».

Общая цель – 
ноль осложнений



«ЕЁ ВЕЛИЧЕСТВО СКВАЖИНА» | № 5 (161) | 31 мая 2022  года

10 | Все новости 
компании 

www.таграс-рс.рф

Месячник

Охрану труда – 
во главу угла

Охрана труда

 d Смысл проведе-
ния Всемирного дня 
охраны труда сво-
дится к привле-
чению внимания 
широких масс к не-
обходимости соблю-
дения правил безо-
пасности труда. Для 
достижения этой 
цели Международ-
ная организация 
труда (МОТ) призы-
вает проводить раз-
личные меропри-
ятия, в том числе 
информационного 
характера.

В целях привлечения 
внимания к важности 
проводимой в коллек-
тиве ООО «Татбурнефть-
ЛУТР» работы по сокра-
щению травматизма 
ежегодно организуется 
проведение Всемирного 
дня охраны труда. В этот 
день запланированы по-
каз лучших объектов, 
проведение собрания, 
выполнение мероприя-
тий по наведению поряд-
ка, обмен опытом. По-
следовательная работа 
по повышению уровня 
охраны труда, ее систе-
матизация, повышение 
требовательности позво-
ляют снизить производ-
ственный травматизм и 
не допустить аварий.

«Администрация и про-
фсоюзный комитет уделя-
ют особое внимание созда-

нию здоровых и безопасных 
условий труда. На эту об-
ласть деятельности на-
правляются усилия всех 
рангов – от слесарей, води-
телей, рядового инженера 
до руководителя отдела и 
предприятия», – отмечает 
директор З.Х. Мустафин.

 Основную часть кол-
лектива «Татбурнефть-
ЛУТР» составляют води-
тели. И их безопасный 
труд на предприятии 
ставится на первое ме-
сто. В рамках улучшения 
промышленной безо-
пасности и охраны тру-
да предусмотрено обе-
спечение работников 
специальной одеждой 
и обувью, а в гаражах ре-
монтно-механических 
мастерских установлены 
электрические обогре-
ватели, гидранты, уте-
плены стены и др. Кроме 
того, большое внимание 
уделяется обучению во-
дителей по специальной 
программе, повышению 
их квалификации. Также 
проводятся мероприя-
тия по транспортной без-
опасности. Водителям 
демонстрируются виде-
оролики, где показано, к 
чему могут привести не-
применение ремней без-
опасности, разговоры по 
телефону. 

«Ежедневно из гаража 
выезжает различная ав-
тотехника, ее выезд осу-
ществляется только по-
сле тщательной проверки 
исправности звуковых и 
световых сигналов, кри-
тичного износа резины», – 

говорит ведущий ин-
женер по промышлен-
ной безопасности, охра-
не труда и безопасности 
движения Л.М. Лотфул-
лин.

Обеспечение выпол-
нения производствен-
ных показателей, беза-
варийной эксплуатации 
оборудования, внедре-
ние нового оборудования 
и технологий, снижение 
производственного трав-
матизма и предупрежде-
ние профессиональных 
заболеваний возмож-
ны только при слажен-
ных действиях каждого 
работника коллектива, 
поэтому лозунг «Без-
опасность труда – дело 
каждого» на предпри-
ятии никогда не теряет 
своей актуальности.

Профсоюзный коми-
тет совместно с отделом 
ПБ, ОТ и БДД проделал 
большую работу по изме-
нению сознания и пове-
дения работника на про-
изводстве. Но природа 
человека очень сложна, 
его поведение зависит от 
многих производствен-
ных факторов, поэтому 
на этом этапе необходи-
мо воспитать у работни-
ка внутреннюю дисци-
плину и ответственность 
за порученное дело. В 
этой работе большая на-
дежда возлагается на 
уполномоченных по ох-
ране труда. 

«Создать безопасные 
условия труда, повысить 
культуру производства – 
такую задачу мы ставим 

перед собой и решаем ее в 
тесном сотрудничестве и 
взаимодействии со служ-
бой промышленной безо-
пасности, охраны труда 
и безопасности дорожного 
движения», – подчеркива-
ет председатель профко-
ма «Татбурнефть-ЛУТР» 
А.Р. Третьякова.

С целью привлечения 
внимания детей к вопро-
сам охраны труда, стиму-
лирования социальной 
активности работников 
предприятия профсоюз-
ным комитетом был про-
веден конкурс детско-
го рисунка «Безопасный 
труд глазами детей». Все 
участники награждены 
памятными подарками 
и грамотами.

Дмитрий Казаков, на-
чальник смены ЦИТС ООО 
«Татбурнефть-ЛУТР». 

 d Наша компания, как и многие другие, 
ставит себе задачу проводить работы 
не только эффективно, но и безопасно. 
И в апреле, который традиционно по-
священ охране труда, в подразделении 
компании – Предприятии Актюбин-
скРемСервис был проведен ряд меро-
приятий по охране труда. 

В бригады были совершены выезды с целью про-
ведения тестирования и выявления лучшей бри-
гады. В числе лучших были отмечены работни-
ки: А. Тимошин, А. Ахметов, А. Безруков, М. Зи-
ятдинов, И. Мухаметхафизов.
Во всемирный День охраны труда им были вруче-
ны грамоты с денежным вознаграждением. Данные 
мероприятия не только повышают мотивацию ра-
ботников к безопасному труду, но и помогают до-
полнительно проверить их знания, выявить про-
блемные вопросы и работать над ними, тем самым 
предотвращая возможные нештатные ситуации.
Также работники Предприятия АктюбинскРем-
Сервис приняли участие в конкурсе «Таграс-Рем-
Сервис» под названием «Безопасность начинает-
ся с меня», где были представлены собственные 
идеи и наработки, способствующие улучшению 
ситуации в области охраны труда и промышлен-
ной безопасности.
А для офисных работников была проведена вик-
торина на знание правил безопасной работы и 
поведения в экстренных ситуациях, где персо-
нал смог не только проверить свои знания, но 
и задать интересующие вопросы специалистам. 
Приятным окончанием месячника по охране тру-
да стал детский конкурс рисунков «Безопасность 
на производстве глазами детей», где каждый ре-
бенок смог показать свой взгляд на безопасное 
поведение родителей на опасном производстве.

Диана Джорабаева, экономист Предприятия Актю-
бинскРемСервис.

Награждение лучших работников в области охра-
ны труда. / ФОТО: ДИАНА ДЖОРАБАЕВА, «ЕВС».

Безопасность труда – 
дело каждого

 d Справка: 

1989 год – американские и 
канадские трудящиеся на-
чали отмечать 28 апреля 
День памяти погибших, 
травмированных, забо-
левших на производстве 
товарищей.
2000 год – примеру аме-
риканских и канадских 
трудящихся последовала 
Испания, назвав 28 апреля 
Днем охраны труда.
2003 год – Международная 
организация труда (МОТ) 
официально провозгласи-
ла 28 апреля Всемирным 
днем охраны труда.

В «Татбурнефть-ЛУТР» масштабно проводят Всемирный день охраны труда. / ФОТО: ДМИТРИЙ КАЗАКОВ,«ЕВС».
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Борьба

Рустам удостоен 
«серебра»

Юбилей

 d Технология гидро-
разрыва пласта на 
сегодняшний день 
остается одной из са-
мых передовых тех-
нологий повышения 
нефтеотдачи пла-
стов, которую в сво-
ей практике успеш-
но применяет ООО 
«ЛениногорскРем-
Сервис» компании 
«ТаграС-РемСервис». 
Здесь работают на-
стоящие професси-
оналы – преданные 
делу и предприятию. 
Один из них – Ильсур 
Сафин, который на 
днях отмечает свой 
50-летний юбилей.

Из своих пятидесяти лет 
Ильсур Сафин работа-
ет на нашем предпри-
ятии порядка 30 лет. 
Пришел в ООО «Ленино-
горскРемСервис» после 
окончания Лениногор-
ского нефтяного техни-
кума, начал работать в 
ЦИТС оператором пульта 
управления. На вопрос 
о том, почему он выбрал 
для себя путь нефтяника, 
отвечает так: «В эту про-
фессию я пришел по при-
меру своего старшего бра-
та Ильшата – он мастер 
в Ромашкинском РНУ ком-
пании «Транснефть-При-

 d В Альметьевске в рамках спортив-
ных соревнований «Татнефть-2022» 
состоялись соревнования по борьбе 
куреш. Представитель ООО «Ленино-
горскРемСервис» компании «ТаграС-
РемСервис» Рустам Файрушин стал се-
ребряным призером в своей весовой 
категории. 

На первенство приехали самые сильные борцы 
из всех подразделений компании и сервисных 
предприятий. Борьба проходила в 5-и весовых 
категориях: 65, 75, 85, 100 кг и выше. Наш кол-
лега боролся в весовой категории 75 кг – его 
собственный вес 72 кг. Борьба была напряжен-
ной, потребовала немало сил и энергии, и все 
же ему удалось взять вверх над своими сопер-
никами и подняться на вторую ступеньку пье-
дестала почета.
«К соревнованиям я готовился основательно, 
было огромное желание победить, но в этот раз 
в финале уступил более сильному сопернику», – по-
делился он. За него болели все родственники, 
коллеги, друзья, и он их не разочаровал. 
Рустам Файрушину слегка за 30, борьбой он за-
нимается с детства. «В Куакбашской сельской шко-
ле Лениногорского района, где я учился, была сек-
ция по борьбе и отличный тренер – я занимал-
ся с удовольствием», – рассказал наш коллега.
Когда учился в Лениногорском нефтяном техни-
куме, находил время и для своего любимого хоб-
би. Занимался в городском спортивном клубе, 
участвовал и побеждал в различных соревнова-
ниях. Не пропускал и не пропускает сельские и 
районные сабантуи, побывал на сабантуе горо-
да Саратов, куда поехал в составе делегации от 
Татарстана. На майдане часто побеждает и удо-
стаивается главного приза праздника – барана. 
В спортивных соревнованиях «Татнефти» уча-
ствует с 2013, в его копилке – награды за 1-е, 
2-е, 3-е места.
Рустам – большой приверженец здорового об-
раза жизни. Он два раза в неделю замается в 
спортзале, старается придерживаться правиль-
ного питания и спортивного режима. Говорит, 
что спорт – немалое подспорье и в труде. Рабо-
тает свыше 10 лет в бригаде мастера Алексея Не-
верова Предприятия по бурению ООО «Ленино-
горскРемСервис».
«Я регулярно занимаюсь спортом, мне легче справ-
ляться с физическими нагрузками на буровой пло-
щадке. Спасибо руководству за поддержку и орга-
низацию участия спортсменов на соревнованиях 
различных уровней», – говорит он.
В его планах – участвовать и далее в корпора-
тивных соревнованиях и побеждать и получить 
звание КМС. Пожелаем ему в этом успехов!

Дмитрий Якушев, председатель профсоюзного ко-
митета ООО «ЛениногорскРемСервис».

Рустам Файрушин (в центре) с заслуженной награ-
дой за второе место в борьбе куреш. / ФОТО: ДМИ-
ТРИЙ ИЛЬИН, «ЕВС».

Ильсур Сафин – яркий представитель нефтяной династии. / ФОТО: ДМИТРИЙ ЯКУШЕВ, «ЕВС».

Три брата – 
в нефтянке

камье». Затем по нашим 
стопам пошел наш самый 
младший брат Айдар – он 
трудился в НГДУ «Ленино-
горскнефть», сегодня он ин-
женер-технолог по ГРП в 
системе «Татнефти». По-
лучается, мы, три брата, 
выбрали одну из главных 
профессий в Лениногорске и 
во всем Татарстане». 

Братья Сафины ста-
ли первыми в своем 
роду нефтяниками, но 
у их родителей тоже 
важные и нужные про-
фессии. Мама Флюра 
Мирсияфовна работала 
педагогом, отец Салих 
Гильманович – извест-
ный врач-стоматолог.

Сегодня наш юбиляр 
трудится в бригаде ма-
стера Сергея Батятина во 
флоте ГРП, который ока-
зывает услуги нефтяным 
предприятия на терри-
тории Республики Баш-
кортостан.

«Ильсур Салихович – 
спокойный, основатель-
ный, тонкостям своей 
профессии учит молодежь. 
Такие люди – основа произ-

водства и предприятия», – 
считает мастер.

Ильсур Сафин гор-
дится тем, что занят в 
таком важном направ-
лении «ТаграС-РемСер-
виса», как ГРП. «Мы – луч-
шие в России. Работаем на 
территории Татарстана, 
Башкортостана, Удмур-
тии, в Оренбуржье, даже в 
Краснодарской области», – 
утверждает он.

Среди тех людей, ко-
торые стали значимы-
ми в его жизни, юбиляр 
называет Наиля Шафи-
кова – ветерана «Лени-
ногорскРемСервиса», ко-
торый сегодня находится 
на заслуженном отдыхе, 
и Павла Демакина – заме-
стителя директора ООО 
«ЛениногорскРемСер-
вис» по ГРП.

«Первоначально, когда я 
пришел в ЦИТС, его возглав-
лял Павел Станиславович, 
затем – Наиль Исмагило-
вич, они меня многому на-
учили», – делится он.

Вахтовый двухне-
дельный график работы 
Ильсур Сафин считает 

вполне приемлемым и 
удобным для себя.

«Мы живем в пригороде 
Лениногорска, в селе Тимя-
шево, в своем доме. За те две 
недели, что я дома, успеваю 
многое сделать по хозяй-
ству», – рассказывает он.

Наш юбиляр счаст-
лив и в семье. Со своей 
супругой Татьяной рас-
тят двух дочерей и сына. 
Старшая дочь Вилена 
учится в университете 
Санкт-Петербурга, сыну 
Илье – 15, дочери Сами-
ре – 8 лет. Дети в летние 
каникулы отдыхают в оз-
доровительных лагерях 
компании «Татнефть», 
путевки в которые пре-
доставляет «ТаграС-Рем-
Сервис». 

Говоря о детях, Иль-
сур Сафин отмечает, что 
сын, наверняка, выберет 
профессию нефтяни-
ка. «Сын старшего брата 
после Уфимского техно-
логического университе-
та работает в системе 
«Транснефть-Прикамье», 
в Казани. У младшего – сын 
в следующем году получит 
диплом АГНИ. Мой сын 
также собирается посту-
пить в учебное заведение с 
нефтяным уклоном. Наша 
нефтяная династия про-
должится», – говорит он.

Дмитрий Якушев, предсе-
датель профсоюзного ко-
митета ООО «Лениногор-
скРемСервис».

 g Ильсур Салихович Са-
фин– спокойный, основа-
тельный, тонкостям своей 
профессии учит молодежь. 
Такие люди – основа произ-
водства и предприятия.
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Поздравляем!

От всей души поздравляем наших дорогих и 
глубоко уважаемых юбиляров – работников 
компании «ТаграС-РемСервис»! 

С 55-летием
02.06 – Анвера Набиулловича ВАЛИУЛЛИНА, по-
мощника бурильщика эксплуатационного и раз-
ведочного бурения скважин на нефть и газ Пред-
приятия ЗБС-Сервис.
08.06 – Геннадия Николаевича СМИРНОВА, сле-
саря-ремонтника ООО «ЛениногорскРемСервис».
16.06 – Дамира Нургалиевича ХАМЗИНА, подсобно-
го рабочего Предприятия ЗБС-Сервис.
20.06 – Ирека Гарифовича МИНИГУЛОВА, водителя 
автомобиля ООО «РемСервисТранспорт».

С 50-летием
15.06 – Ленара Камиловича САБРИКОВА, слесаря 
по топливной аппаратуре ООО «РемСервисТран-
спорт».
18.06 – Рамиля Рашидовича САГДИЕВА, ведущего 
инженера по ГО и ЧС, имуществу ООО «Ленино-
горскРемСервис».
18.06 – Андрея Вячеславовича ШЕЛАБАЕВА, буриль-
щика ЭРБС ООО «ЛениногорскРемСервис».
25.06 – Сергея Валентиновича АГАФОНОВА, 
слесаря по топливной аппаратуре ООО «РемСер-
висТранспорт».

Событие

Перед подвигом 
героев войны

Память 

 d 9 мая 2022 года 
жители нашей стра-
ны отметили 77 лет 
Победы в Великой 
Отечественной во-
йне. После двух-
летнего перерыва, 
связанного с панде-
мией, торжествен-
ные мероприятия по 
всей стране прошли 
в полноценном фор-
мате. 

Традиционный митинг 
состоялся и в Ленино-
горске у Вечного огня. 
Сотни лениногорцев, в 
том числе работники и 
ветераны ООО «Ленино-
горскРемСервис» приня-
ли участие в торжествен-
ном мероприятии. 

Сколько бы времени 
ни прошло с мая 1945-
го, мы всегда будем пом-
нить о подвиге советских 
людей в Великой Отече-
ственной войне и о том, 
какой ценой досталась 

Традиция 

 d Предприятие Ак-
тюбинскРемСервис – 
это то место, где на 
протяжении не од-
ного десятилетия 
коллектив сохраня-
ет добрые традиции, 
внося новшества в 
проведение каждого 
мероприятия. 

Так, например, в этом 
г од у  м у ж ч и н ы  2 3 -
го Февраля получили 
праздник в черно-бе-
лой тематике. Женский 
коллектив украсил по-
мещение, сделав фото-
зону из шаров и тюли, 
организовал музыкаль-
ное сопровождение, 
дабы мужская полови-
на могла прочувство-
вать этот день и, воз-
можно, вспомнить свою 
службу в армии. Были 
подготовлены подар-
ки, украшенные в тема-
тике праздника, сделан 
стенд с карикатурами 
в военном стиле и, ко-
нечно, были высказаны 

Работаем и живем 
с доверием и теплом 

Великой Победе посвящается

нашему народу Победа 
в битве за мирное небо, 
независимость Родины, 
как было завоевано пра-
во жить в мире, спокойно 
работать, любить, рас-
тить детей. 

В ООО «Лениногор-
скРемСервис» ни оста-
лось ни одного ветера-
на войны, но память о 

них живет в мемуарах, в 
шествиях «Бессмертный 
полк». Мы свято храним 
и списки всех участни-
ков Великой Отечествен-
ной войны – бывших ра-
ботников компании. 

В настоящее время у 
нас 11 тружеников тыла, 
одна несовершеннолет-
няя узница концлагеря, 

8 вдов участников вой-
ны. К очередной годов-
щине Победы им были 
вручены денежные воз-
награждения и подарки. 

На митинге работни-
ки и ветераны ООО «Ле-
ниногорскРемСервис» 
почтили светлую память 
погибших героев и всех 
ветеранов – участников 
войны, ушедших из жиз-
ни по возрасту. Возло-
жили цветы у Вечного 
огня и приняли участие 
в акции «Бессмертный 
полк». Мы шли единым 
строем в колонне, держа 
в руках портреты своих 
родственников, воевав-
ших на полях сраже-
ний, обеспечивающих 
надежный тыл, погиб-
ших и выживших. Когда 
несешь портреты своих 
родных, испытываешь 
особое чувство. Кто шел 
в колонне «Бессмертного 
полка», понимают, о чем 
идет речь. 

Лидия Сильцова, ветеран 
ООО «ЛениногорскРемСер-
вис».

Девушек Предприятия АктюбинскРемСервис мужчины-коллеги поздравили с 8 Марта.

 d 9 Мая традиционно работники и ру-
ководство компании «ТаграС-Рем-
Сервис» принимают участие в тор-
жественном возложении памятных 
венков и цветов к монументу Неиз-
вестному солдату в Альметьевске.

В этот день представители всех без исключения 
предприятий и организаций города рано утром 
приходят в городской парк имени 60-летия неф-
ти Татарстана, чтобы преклонить головы и по-
чтить память погибших в Великой Отечествен-
ной войне. После двухлетнего перерыва из-за 
пандемии коронавируса утром 9 Мая на подходе 
к мемориальной зоне собралось немало людей. 
В том числе и представители нашей компании – 
члены профсоюза, руководители подразделе-
ний и председатели профсоюзных комитетов, 
ветераны, а также руководство компании. При-
чем, немало было в составе нашей делегации и 
детей работников. 
Привлечение представителей молодого поко-
ления к участию в таких общественно-значи-
мых мероприятиях помогает воспитанию чув-
ства патриотизма, гордости за родную страну. 
Стоит отметить, что в этот день подобные меро-
приятия прошли и в других городах присутствия 
подразделений компании. В них также приняли 
участие работники и ветераны предприятий.

Светлана Ежова.

самые теплые слова по-
здравлений. 

Мужская половина 
предприятия не оста-
лась в долгу и в ответ 
подготовила множе-
ство сюрпризов в честь 
праздника 8 Марта. С 
раннего утра мужчины 
читали стихи для жен-
щин и дарили им по-
дарки. В здании царила 
атмосфера тепла и улы-
бок. Но это был далеко не 
весь список сюрпризов, 
также мужчины подари-

ли всему женскому кол-
лективу увлекательные 
мастер-классы по изго-
товлению свечей, биле-
ты в музей, цветы и ве-
чер в уютном ресторане. 
Этот день для женской 
части предприятия стал 
незабываемым, потому 
что каждая почувствова-
ла заботу и внимание со 
стороны мужчин-коллег.

Я думаю, традиции 
каждого предприятия – 
это и есть его основа, то, 
что создает атмосферу 

на рабочем месте. Наш 
коллектив – это люди, с 
которыми мы проводим 
большую часть своей 
жизни, и намного при-
ятнее, когда на работе 
царит добрая спокойная 
атмосфера, которая не 
только поднимает на-
строение, но и повышает 
производительность тру-
да всего предприятия.

Диана Джорабаева, эконо-
мист Предприятия Актю-
бинскРемСервис.


